

## Procédé de positionnement et d'évaluation

L'objectif de l'auto école est d'atteindre et valider les compétences du programme de formation du permis B construit en relation avec le Référentiel pour l'Education à une Mobilité Citoyenne (REMC) autour de 4 compétences globales et 30 compétences associés (cf programme permis B). L'élève va à travers ce programme comprendre les règles du code de la route ainsi que l'influence des lois physiques, psychologiques et physiologiques. Des cours théoriques et pratiques aideront l'élève à atteindre les objectifs définis et à personnaliser sa progression. `

Procédure de positionnement:

- La prise de renseignement se fait par téléphone, mail, sur notre site ou en agence.
- Dès la demande de renseignement, chaque élève est référencé
- Le procédé d'évaluation est disponible en agence et sur le site Internet
- L'évaluation de départ aura lieu, quand elle est obligatoire , avant l'entrée en formation et la signature du contrat afin de déterminer le nombre prévisionnel d'heures de formation ainsi que son coût

A quoi ça sert ? Une évaluation de départ permet d'estimer le nombre d'heures dont l'élève aura besoin pour obtenir son permis de conduire dans les meilleurs conditions d'apprentissage, et ainsi qu'une proposition chiffrée. L'évaluation est réalisée avec un enseignement de la conduite et de la sécurité routière . Il s'agit d'une évaluation en situation réelle pendant laquelle une grille d'évaluation est utilisée.

A l'issue de cette évaluation, en cas d'accord, il y a signature de l'évaluation et du contrat (en double exemplaire, un pour l'élève et un pour le centre de formation).

L'auto-école n'est pas spécialisée et ne possède pas de véhicule aménagé pour les élèves présentant un handicap. Seuls les élèves présentant un handicap léger ne nécessitant pas d'aménagement spécifique du véhicule sont acceptés sur la base d'une attestation médicale. Les cours pratiques seront dispensés sur un véhicule homologué en boîte manuelle ou automatique .

Nous redirigeons les personnes présentant un handicap vers deux auto-écoles de la ville